



Miles promueven a Marcelo Ebrard

ROXANA GONZÁLEZ

Para posicionar al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard y llegar a la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024, un grupo de 23 colectivos de diputados, senadores, exfuncionarios y asociaciones ciudadanas desplegarán a tres millones de promotores que recorrerán el país, de los que 56 mil 210 lo harán en la Ciudad de México.

“El compromiso asumido por todos es agrupar y organizar a 56 mil 210 promotores voluntarios a favor del aspirante Marcelo Ebrard y para lograr este objetivo brigadistas tocarán la puerta de domicilios, comercios e interactuarán con ciudadanos dando a conocer la trayectoria de Marcelo Ebrard”, dijo Alberto Esteva, quien es parte del grupo operador del Canciller,

al referirse sólo a la Ciudad de México.

Comentó que los promotores son voluntarios, que no recibirán salario alguno ni serán parte de la administración pública federal.

Esteva precisó que la meta será contar con tres millones de voluntarios en todo el país para impulsar a Ebrard Casaubon antes de las encuestas que Morena tiene estimado llevar a cabo para elegir a su candidato a la Presidencia de la República.

Aseguró que el canciller va a continuar con el “cambio” impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Ebrard transformó la capital en una metrópoli de vanguardia, innovando con un abanico de políticas públicas que transformaron la movilidad, seguridad, las libertades y los derechos de la población”, dijo.

ADRIÁN VÁZQUEZ



Simpatizantes de Ebrard, en campaña